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《 会 務 報 告 》

リ ーダ ーシ ッ プ

ロータリーの友より2022-23年度の事業報告が届きました。

12月誕生日

＜奉仕の理想＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから 　 ① 親 睦

御国に捧げん我等の生業 　　　　　一.真実かどうか ② 奉 仕

望むは世界の久遠の平和 　　　　　一.みんなに公平か ③ 多 様 性

ゲストビジター

♢

卓　話

ニコニコＢＯＸ ☺

7/27秋田豪雨災害義捐金(500円）のお支払いをお願い致します。

鹿児島南RC・鹿児島RCより11月分の週報が届きました。

♢

第2843回例会発表分

♢

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。
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国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2023-2024年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ゴードンR・マッキナリー

会長／小山伸隆　　幹事／梅垣晃一　　会長エレクト/

(味彩）

場所：こころの宿

18:30～

令和5年 12月19日(火）

次　週　予　告第2844回例会 令和5年12 月 5日（火）
幹事　梅垣　晃一
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第28４３回例会記録（11月21日）
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告
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１０名

◎徳永・中園

☺ 　　　誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　
　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以

上　　無断欠席１０００円・その他随意

　連　絡　事　項

♢

池ノ上ガバナー事務所より東日本大震災青少年支援連絡協議会の「風の便り通刊109号」が届きました。

 同じく　日本事務局より「疾病予防と治療月間」リソースのご案内が届きました。

 同じく　日本事務局より「財団ニュース2023年12月号」が届きました。

ハワイ州マウイ島火事の支援金(500円）とモロッコ地震救済基金(500円）のお支払いをお願い致します。

めぐる歯車いや輝きて 　　　　　一.好意と友情をふかめるか ④

♦
♦

堀之内　茂　S27.12.7　71歳 中園伸宏💛妙子　S63.12.18

12月結婚記念日

♢

高 潔 性

永久に栄えよ　我等のロータリー 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2843回例会発表分☺ 　　　誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　
　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以

上　　無断欠席１０００円・その他随意

今回￥10,000

梅垣　晃一※

竹﨑　拓也※

・マラソン大会に向けて毎日走っています。

　苦しいときほどニコニコしてがんばります。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2843回例会発表分

　また、誕生日のニコニコも含めて本日致します。

・本日、携帯電話取りに帰りまして、遅刻したことをお詫び申し上げます。

☺
・心臓のカテーテルアブレーションの治療と重なりました。すみませんでした。

※
・先週の60周年委員会を欠席しました。

堀之内　茂

　　　　　累計￥111,000

　　　誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　
　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以

上　　無断欠席１０００円・その他随意



＜週の情報誌＞

◆

日時：11月26日　場所：開聞川畑さんちの畑

そらまめ食堂(じゃがいも堀り）

日時：11月21日場所：信州庵

夜例会

ボランティア含め総数122名の参加

幹事挨拶

お天気にも恵まれ楽しい一日でした。

鹿児島マラソンも挑戦します。YouTubeで有名な志村美希さんも鹿児島マラソンに出られるので楽しみです。

活動があったり、先月は研修会があり、来月はクリスマス家族会があります。苦しい時ほど笑顔で対応します。

第2843回

プライベートの事ですが今年の4月頃体重が大分増え1年発起しまして菜の花マラソンに参加します。欲が出て

致しました。近々にそれとは別にクラブ運営の話暗くなってしまいます。非常に受難だなぁと思っております。

まず会員が残念ながら増えていないこと事務局の場所がいわさきホテルの都合もあり、内々ですごくつらいです

趣味のマラソンの話と先週当クラブの炉辺会議をさせて頂きます。先般多くの会員が来れなかったので、創立

60周年記念事業の話と当クラブの事務局の運営の話をします。中々会員数も少ない中でシビアに大変だなぁと

思います。60周年記念事業がなのはな館で令和7年6月15日にやるという事懇親会が会費1万円の中で盛大にと話

令和5年１１月2１日（火）

けどこういう時こそ積極的に明るく僕達一人々が声をかけて楽しいふりをしていなければいけないのかなぁと

言う事を考えてました。僕達が暗い顔をしていれば当然入る人も絶対に入らないです。たま々今週末は芋堀り

子供51名・大人44名・30世帯　


